
ED ORA CE LO HANNO DI NUOVO  SCRITTO NERO SU BIANCO QUELLO CHE VOGLIONO 

FARCI :  NON POTREMO DIRE CHE NON LO SAPEVAMO ! 

LA  FINE  DI UNA  STORIA  E’  SEMPRE  FIGLIA  DEL SUO   INIZIO (1) 

Siamo oramai giunti al sesto anno di amministrazione del Consorzio da parte di questo CdA  ed i loro “programmi”  

hanno portato a quei risultati disastrosi che sono sotto gli occhi di tutti. 

Abbiamo già da tempo, riferito e commentato quanto avvenuto all’ultima riunione consultiva di Pasqua. 

Solo ora sul sito del Consorzio compare la interpretazione di  lorsignori, di PARTE DI CIO’ CHE HANNO DETTO. 

Ma ce ne è più che abbastanza,  ed anzi per certi versi sono esposte nuove versioni di quello che,  purtroppo per noi 

consorziati-associati, vogliono propinarci. Analizzeremo punto per punto, con singoli articoli, questo scritto in quanto, 

anche se gli argomenti li abbiamo già trattati, adesso li tratteremo partendo dalle specifiche parole usate da  lorsignori.    

Sul resto abbiamo ad esempio già descritto come, sia l’Assemblea che le riunioni consultive, che sono organi previsti 

dallo Statuto soprattutto per ricevere richieste e proposte da parte dei residenti, oramai sono divenuti da tempo soltanto 

una occasione di propaganda del CdA  e di contumelie contro chi vuole e pretende il rispetto della legge e dello 

statuto che  il CdA viola costantemente. In queste riunioni, a nessuno che non sia del  loro gruppo, è consentito di 

esporre liberamente e democraticamente le proprie idee.   

La controprova di ciò la abbiamo avuta il 26 marzo scorso quando  lorsignori hanno sparlato di un solo argomento:   

del  COMITATO, e cioè di un gruppo di residenti  che secondo loro ha il vizio di informare e che “pretende”, come 

detto, che venga rispettata prima la legge, poi lo Statuto. 

Siamo qui a ripetere, ancora una volta, che il Consorzio è una associazione non riconosciuta, che si è costituita tra i 

proprietari di case di Montecampione per gestire alcuni servizi,  attraverso uno statuto da loro stessi scritto, approvato   

e sottoscritto  (e non da altri !) e,  ripetiamo,  spontaneamente  e volontariamente, e per difendere i sacrosanti diritti   

dei consorziati stessi, e non viceversa, e cioè NON per rendere i proprietari schiavi in eterno dei Comuni. 

Ma se siamo  giunti alla attuale e  disastrosa situazione  lo dobbiamo all’atto di nascita della  sciagurata  avventura  di 

questo CdA, nata sulla menzogna (ved. qui sotto quanto già allora pubblicò il Comitato sul tema “noi non abbiamo nulla 

da spartire con Alpiaz” e su quell’accordo fatto con Alpiaz, i due Comuni ed i vari “finanzieri” che ancora circolano a 

Montecampione e che fanno capo alle due società Eleusys e Prestige Montemare, Bay Macario e Brynner…, tutti  loro 

grandi elettori…, vedi schede elettorali del genn. 2011). 

Per avere le poltrone hanno fatto quell’accordo i cui contenuti ora sono drammaticamente sotto gli occhi di tutti :                 

fare dei consorziati gli eredi degli obblighi convenzionali di Alpiaz.  E poiché si trovano  il COMITATO sulla loro 

strada che glielo vuole impedire, pensano di poterlo eliminare con riunioni a tema unico del tipo “Dagli al Comitato”, 

con fantomatiche lettere di protesta, con inviti ad unirsi a loro, a compattarsi etc. etc…   

Tutto per perseguire il loro unico obiettivo che è quello di fare un  “Tavolo”  dove si siedano tutti quelli che gli hanno 

dato le poltrone nel 2011 (naturalmente Alpiaz è oggi sostituita dalla curatela, ma di fatto sempre presente) e che a quel 

tempo gli avevano  affidato un compito ben preciso : sostituire Alpiaz  in relazione agli impegni  che detta  società si  

era assunta con le convenzioni edilizie con i Comuni, sostituendola con il Consorzio, per caricare così tutti i costi (ma 

proprio tutti tutti !) di gestione dell’intero “comprensorio” su quei poveri gonzi che avevano acquistato  una casa a 

Montecampione.  

Di fronte a questa gravissima situazione,  ben descritta senza ritegno alcuno da lorsignori del  CdA  anche nella loro 

relazione alla riunione consultiva del 26.03 u.s. di cui sopra, (link : http://www.consorziomontecampione.it/category/ufficio-stampa/) 

come detto,  il Comitato pubblicherà una serie di articoli per ricapitolare i fatti, in modo che tutti i consorziati-associati 

possano rendersi conto di cosa è successo e di cosa lorsignori ci stanno preparando,  e ciò il Comitato lo farà seguendo 

riga per riga quel loro scritto. 

IL COMITATO PER MONTECAMPIONE                                                      

         www.comitatomontecampione.it 

http://www.consorziomontecampione.it/category/ufficio-stampa/


 

 



 

 

 

 

 



 


